
 
2/3（土）に東豊会館にて、豊中市主催の千里緑地第３区北エリア（仮称）の

整備に関する説明会を開催しました。 

 豊中市では、大阪中央環状線に隣接する位置にある千里緑地第３区内の北エリ

アにおいて、空間の魅力向上を目指したリニューアルに関しての検討を行ってお

ります。整備に関する詳細設計を進めていくにあたり、整備の方針や完成イメー

ジをご報告し、ご意見を賜るため、説明会を開催しました。 

説明会には 15 名の地域の方にご参加いただき意見交換をしました。 

 

[開催概要] 

 
 
[基本方針] 

 施設設置（店舗や駐車場等） 

により、大幅に利用形態を変更 

するのではなく、現状の緑地の 

安全性や景観性等を向上する方 

針です。 

 

 

 

[千里緑地第 3 区について] 
千里緑地は、新千里北町 2 丁目から 

東泉丘 2 丁目まで帯状に続く、総延 

⾧距離約 4km に及ぶ都市緑地です。 

豊中市では千里緑地を維持管理する 

上で、第 1 区から第 4 区までエリ 

ア分けをしています。本計画の検討 

にあたり、整備の対象とする部分を 

便宜上「千里緑地第３区北エリア」 

と呼んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[今後のスケジュールについて] 
 令和 6 年度に施工、令和 7 年度に広場を開放する予定です。工事着手前には 

近隣にお住いの方及び自治会（東豊会）にお知らせをします。 

 

 

 

 

 

「 千 里 緑 地 第 ３区 北 エ リ ア の 魅 力 向 上 を 目 指 し た 再 整 備」 

 住 民 説 明 会 を 開 催 し ま し た ！！ 

【開催日時】令和 6 年 2 月 3 日 10：00～11：30 

【場 所】東豊会館 

【説明会の流れ】・千里緑地第 3 区について 

        ・これまでの経過について 

        ・整備計画案 

・今後のスケジュールについて 

        ・質疑応答 

閑静で良好な住宅街に相応しい緑の姿 
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[主なご意見と回答]  

主なご意見 回答 
（１）入口について 

 南西入口では、保育園のカートが車止めの間を通

れなくて困っている。車止めの間隔を調整してほ

しい。また、高齢者用の電動カートも通過できるよ

うにしてはどうか。 

保育園のカートや高齢者用の電動カートの

規格等を確認し検討します。 

 西住宅地側の侵入防止柵がなくなると安全・防犯

上不安である。 

 西住宅地側の侵入防止柵がなくなると不法投棄が

増加するのではないか心配である。また、侵入防止

柵がなくなり西側から自由に出入りができるよう

になると人の動線に影響があるのではないか。 

侵入防止柵はなくなるが道路と緑地との間

に高低差があるため、通常人の出入りはない

と考えられ、また、高低差の土留め処理とし

て擬木柵を設置します。 

（２）施設について 

①照明 

 照明はどのようなものになるのか。 

 この緑地に夜の利用がどれほどあるのか疑問であ

る。夜明るいことで若者や酔っ払いが集まってく

ることが心配である。照明灯が本当に必要なのか。 

既存の照明柱に近いデザインのものを設置

予定です。 

市として夜の利用を推奨するものではなく、

照明を設置することで防犯性が高まること

が期待できると考えております。 

②園路 

 園路によって広い部分が分断されたことは残念に

感じる。人は最短距離を通行しようとするため、園

路でないところに勝手道ができると思う。 

ご意見として承りました。 

③シェルター 

 シェルターはなくなるのか。 

 

日除けとなる施設は整備予定ですが、既存の

シェルターを活用するか新しいシェルター

を設置するかは検討中です。 

④防音性 

 防音性についてはどのように考えているか。 

 防音壁等の設置が難しいのであれば、北西境界周

辺にも高木を植樹してはどうか。 

緑地北側に高木を植樹しますが、植栽等によ

ってどの程度の防音性があるのか数値等で

比較することはできません。北西境界周辺の

高木の植樹につきましては検討します。 

（３）維持管理について 

 市の維持管理の頻度が少なく、利用者が雑草刈り

等を自主的に行っている。このような状況で、芝生

のメンテナンスができるのか心配である。 

整備後の維持管理が重要であることは市と

しても認識しております。芝生の設置につい

ては、その範囲も含めて再検討します。 

（４）その他 

 自然を大切にして、人工のものをできるだけ置か

ないこと。遊具は派手な色を使わないこと。 

ご意見として承りました。 

 

 
[整備計画図]  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
※説明会当日のご意見を一部反映した計画図になっており、説明会当日に説明した 

図面と一部異なっております。 

 説明会当日の資料等につきましては市ホームページをご覧ください。 
 市ホームページ➣まちづくり・環境➣公園・みどり➣公園での取り組み➣千里緑地第 3 区について 

お問い合わせ先 

事務局：豊中市 環境部 公園みどり推進課 TEL：06-6843-4131 

担当：井上           E-mail：kouen@city.toyonaka.osaka.jp 


